



LE MOUVEMENT DE LA PAIX

Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire

Association à statut consultatif ECOSOC à l'ONU

9 rue Dulcie September - 93400 Saint-Ouen

Tél. 01 40 12 09 12 - Courriel : national@mvtpaix.org

www.mvtpaix.org

**Le Mouvement de la paix appelle à participer aux mobilisations du 10 et du 18 September 2025 pour une France et un monde de justice sociale, de solidarité et de paix,**

Le 23 novembre 2024 le Conseil National du Mouvement de la Paix, face aux défis auxquels nous sommes confrontés (1), appelait « à une insurrection des consciences pour créer, en France et dans le monde, une dynamique unitaire en faveur de la paix, car pour son avenir, l'humanité n'a d'autre chemin que la Paix ».

Il appelait à l'action dans l'unité la plus large, au-delà des différences d'opinion ou d'appartenance philosophique, syndicale, politique ou autre, pour que nous nous engagions non seulement dans la résistance aux logiques mortifères de puissance et de domination économique, financière, militaire, idéologique, mais aussi, dans le même temps, à la construction d'une culture de la paix, fondement d'une autre civilisation bâtie sur l'aspiration de chacun de nous au bonheur. « *Nous ne voulons plus de guerres, de violences, de dominations. Nous voulons vivre ensemble en Paix dans un monde débarrassé des guerres, des armes nucléaires et du fardeau de dépenses militaires inconsidérées (2700 milliards de dollars en 2024)* ».

Le conseil national soulignait que c'est dans la conscience de chacun de nous, que se construit la volonté de lutter pour un monde meilleur : de justice, de solidarité et de paix ; respectueux des droits humains et de la planète et que « l'année 2025 devait être l'occasion, de développer nos convergences dans l'action et l'unité la plus large autour de la défense de la Charte des Nations unies, de la déclaration universelle des droits de l'homme, du respect du droit international, des résolutions des Nations Unies pour une culture de la paix et plus récemment des travaux du Giec. »

Pour le Mouvement de la paix c'est à travers la réalisation de nos droits humains, individuels et collectifs, civils et politiques, sociaux, culturels et environnementaux incluant le droit des humains à la paix que doit se réguler l'économie sur le plan national et mondial. Nous refusons la loi du plus fort, au plan national et international, car c'est la loi de la jungle constitutive de l'ultralibéralisme dans lequel nous vivons et qui conduit aux injustices, à la violence et aux guerres avec leurs destructions et leurs centaines de milliers de morts.

C'est sur ces fondements que le Mouvement de la Paix appelle tous ses comités et ses amis partout en France à participer, aux journées d'action du 10 septembre et du 18 septembre 2025 et aux actions prévues autour de la journée internationale de la paix.

## **Le Mouvement de la paix- le 8 septembre 2025**

(1) <https://www.mvtpaix.org/wordpress/pour-une-insurrection-mondiale-des-consciences-pour-vivre-ensemble-en-paix/>